
会 議 録 
会議の名称 令和４年度宮代町総合教育会議 
開催日時 令和５年２月２２日（水）１１時２０分～ １１時５０分 
開催場所 宮代町コミュニティセンター進修館 研修室 
出席委員 町長 新井 康之（会議議長） 

教育長 中村 敏明 
教育長職務代理者 深井 美智子 
教育委員 吉澤 久美子 
教育委員 瀧ヶ崎 隆司 
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会議次第 １ 開会 
２ あいさつ 
３ 協議事項 

（１） いじめ防止に関する取組について 

（２）令和５年度における第５次総合計画実行計画事業の取組について 

４ その他 
５ 閉会 

配布資料 ・令和４年度総合教育会議資料 

・別冊資料 宮代町いじめ防止基本方針 

・別紙資料 宮代町いじめ基本方針新旧対照表 
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発 言 者 会議要旨・決定事項 

菅原企画財政課長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川主幹、竹内学校

教育幹、新井室長 

 

 

 

町 長 

 

山田委員 

 

 

１ 開会 

＊会議の公開及び議事録・ホームページでの公開を説明 

２ あいさつ 

 

３ 協議事項 

（１）いじめ防止に関する取組について 

それでは協議事項（１）いじめ防止に関する取組について、担当から、説

明をお願いします。 

 

＊令和４年度総合教育会議資料及び別冊資料（宮代町いじめ基本方針新旧

対照表）に基づき、説明。 

 

ただいまの説明について、御意見、御質問をお願いします。 

＊意見・質問なし 

 

特に御意見等はないようですので、「協議事項（１）いじめ防止に関す

る取組について」は、以上とさせていただきます。「宮代町いじめ防止基

本方針の改定」につきましては、先月の定例教育委員会において御意見を

いただき、修正を行ったものとなっております。今後におきましては、本

日御説明いたしました内容で改定をさせていただき、取り組みを進めさせ

ていただくこととします。 

 

（２）令和５年度における第５次総合計画実行計画事業の取組について 

 続きまして、「協議事項（２）令和５年度における第５次総合計画実行

計画事業の取組について」に移らせていただきます。 

第５次総合計画実行計画事業の取組について、担当から、説明をお願いし

ます。 
 

＊令和４年度総合教育会議資料に基づき、それぞれ所管事業（①小中学校適

正配置事業、②地域のみんなでこどもたちの居場所づくり事業、③日工大サ

イエンスプロジェクト、④まちなかどこでもミュージアム事業、⑤西原自然

の森活用事業（移築民家活用編））を説明。 

 

ただいまの説明について、御意見、御質問をお願いします。 

 

 「地域のみんなでこどもたちの居場所づくり事業」について、教育支援

センターに通われている子どもたちは、どの程度継続的に通ってきている

のですか。 
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竹内学校管理幹 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

菅原企画財政課長 

 

 始めは週に１日程度しか通えない子もいましたが、今では週に３、４日

通えるようになってきている子もいます。また、毎日通っている子どもも

大勢います。 

 

教育支援センターでは、ご自身で通えるか、親御さんの送迎ができるの

かが条件となっていたと思いますが、そのあたりがネックになってしまっ

ているというような相談はありますか。 

 

現在のところ、直接保護者からそのようなことは伺っていません。 

小学生は家族の送迎をお願いしています。中学生はご自身で通って来て

いる状況となっています。 

 

他に御質問等がないようですので、「第５次総合計画実行計画事業の取

組について」は、以上とさせていただきます。 

 

４ その他 

事務局から何か説明や連絡事項等はありますか。 
＊事務局からの説明、連絡事項等なし 
委員さんから、何か確認したい事項や、御意見などがありますでしょうか。 

＊意見、質問なし 
何もないようですので、４その他を終わりにさせていただきます。 

 

５ 閉会 

以上をもちまして令和４年度宮代町総合教育会議を閉会します。 

ありがとうございました。 

 


